

#FAMILIE UND FRAUEN #INTERNATIONALES 13. Juni 2019

# EVG solidarisch mit streikenden Frauen in der Schweiz

In der Schweiz streiken am Freitag die Frauen - zuhause und am Arbeitsplatz. Die EVG hat mit einer Fotoaktion ihre Solidarität erklärt und unterstützt die Forderungen. Im Wesentlichen geht es ihnen und dem Schweizer Gewerkschaftsbund um die finanzielle und gesellschaftliche Aufwertung der Arbeit von Frauen, um mehr Zeit und Geld für die Betreuungsarbeit sowie um Respekt statt Sexismus am Arbeitsplatz.



Die Gleichstellung in der Schweiz kommt nicht wirklich voran, obwohl sie seit 1981 in der Verfassung verankert ist. Dazu sagen die Schweizer Frauen nun STOPP! Es müsse endlich einen großen Schritt vorangehen, hieß es in dem Aufruf: „Weil wir bisher auf taube Ohren stoßen, werden wir unseren Forderungen nun streikend Gehör verschaffen!“

Am Freitag schließen sich die Frauen zusammen, streiken zu Hause und am Arbeitsplatz, und gehen gemeinsam auf die Straßen – sie fordern, entschlossener denn je: Gleichstellung jetzt und überall!

Weitere Infos hier: <https://www.14juni.ch/> (<https://www.14juni.ch/>)



[Alle Bilder anzeigen »](#)